



DIAGORENAULT, EL SEGURO DE LARGA VIDA

Diagorenault es un servicio de análisis de aceites usados que permite diagnosticar el comportamiento de las cadenas cinemáticas (motores, cajas de cambios y puentes) y, en particular, prevenir las averías. Puede recurrirse a este servicio tanto a título preventivo como curativo. Además de proporcionar un análisis completo y fácil de entender, Renault Trucks Oils le proporciona consejos acerca de las intervenciones mecánicas que tengan que realizarse.

DIAGNÓSTICO
COMPLETO Y
BALANCE
INMEDIATO

¿Qué le aporta Diagorenault?

Este servicio permite recomendar intervenciones mecánicas puntuales, gracias a la detección del origen de la incidencia.

- Mejora la productividad y rentabilidad de su material.
- Acompaña y hace más seguro el alargamiento de los intervalos de cambio de aceite.
- Le permite controlar mejor el consumo de gasóleo, gracias a un buen ajuste del motor.
- Optimiza asimismo la gestión del taller.

Beneficiese de un diagnóstico completo y muy fácil de entender, gracias a:

- El análisis de todos los metales de las piezas de desgaste de cara a una evaluación del índice general de desgaste.
- La búsqueda de una posible contaminación del aceite (presencia de silicio ajeno, agua, hollín o carburante).
- La elaboración de una cartografía CAPS* para conocer los posibles orígenes de los resultados deficientes, así como sus respectivas probabilidades.
- La indicación del grado de urgencia mediante la atribución de un código de colores:

importante desviación

ligera desviación

desgaste normal

Aprovéchese de un balance inmediato y fiable

- Nuestro ultramoderno y eficiente laboratorio, que cuenta con la certificación ISO 9001, le garantiza un análisis minucioso y puntero.
- Los resultados del diagnóstico están disponibles en Internet en el plazo de 48 a 72 h contadas a partir de la recepción de la muestra de aceite.
- En caso de detectar un problema grave, Renault Trucks Oils les hará llegar los resultados inmediatamente por fax o por correo electrónico.
- Gracias a un excepcional banco de datos internacional de más de 220.000 análisis al año, que incluye todas las marcas, se lleva a cabo una comparación de los resultados obtenidos con los de los vehículos de la misma familia.